

Ä6 Die Freiheit sicher machen

Antragsteller*in: Leander Hirschsteiner (KV München-Stadt)

Änderungsantrag zu A1

Von Zeile 166 bis 167 einfügen:

und der Polizei einsetzen durch intensive Präventions- und Anreizprogramme zur Eindämmung eines übermäßigen Alkoholkonsums. Nach Unfällen herrscht nach der Änderung der Straßenverkehrsordnung oftmals Unklarheit darüber, wie, wann und wie lange eine Rettungsgasse zu bilden ist. Das Ergebnis ist, das die Einsatzkräfte nicht so schnell wie möglich zur Einsatzstelle kommen können. Darum wollen wir die Bürger*innen über das richtige Verhalten nach einem Unfall gezielt informieren und entlang den bayerischen Autobahnen nach österreichischem Vorbild Tafeln aufstellen.

Begründung

erfolgt mündlich